

Prophet

Heinz Rudolf Kunze

Wenn man mich nicht erfunden hätte
dann müßte es mich geben
so legt man mich an keine Kette
ein Kommentar zum Leben
ihr könnt mich euch zu Herzen nehmen
mich hinter Ohren schreiben
ihr könnt euch wundern könnt euch schämen
oder ihr laßt es bleiben

Man hat mich schon viel Schimpfliches genannt
am besten paßt
Prophet in niemands Land

Ihr würdet mich am Werk erkennen
wenn euch das interessierte
es wär nicht gut mir nachzurennen
wer weiß wohin das führte
die Wahrheit kommt auf leisen Sohlen
und geht nach Lust und Laune
nie blieb sie mir so ganz gestohlen
weshalb ich selber staune

Ein Blutsverwandter ist mir nicht bekannt
dem Unikum
Prophet in niemands Land

Das Glashaus wird dir besenrein und schuldfrei übergeben
Schlupfwinkel für den Maestro aller Klassen
der Aufenthalt im Denken kostet bestenfalls das Leben
das eine tun - das andere nicht lassen
ein Jesus der nicht festzunageln ist kann niemals siegen
der Schelm bleibt unerhört und ungeschoren
ich kann euch nichts beweisen aber dafür kann ich fliegen
ich wurde mehr erfunden als geboren

Die Heimat einst im Massenwahn verbrannt
in Asche geht
Prophet in niemands Land

Nachts Schleudertrauma und bei Tag Verstand
so oder so
Prophet in niemands Land